
Abschied von Dr. Hans-Joachim
Peters – Christine Busch neue
Erste Beigeordnete

Bürgermeister Bernd Schäfer
(l.) überreichte Dr. Hans-
Joachim  Peters  in  der
Ratssitzung  am  Donenrstag
die Entlassungsurkunde.

Gesundheitliche  Gründe  haben  den  bisherigen  Ersten  und
Technischen  Beigeordneten  Dr.  Hans-Joachim  Peters  in  den
vorzeitigen  Ruhestand  gezwungen.  In  der  Ratssitzung  am
Donnerstag  überreichte  ihm  Bürgermeister  Bernd  Schäfer  die
offizielle Entlassungsurkunde. Dr. Peters und betonte, dass
Dr. Peters während seiner Amtszeit von der Marina Rünthe bis
zur  künftigen  Wasserstadt  Aden  deutlich  sichtbare  Spuren
hinterlassen habe.

Dr. Peters war offensichtlich der erzwungene Abschied aus dem
aktiven Berufsleben schwer gefallen. In seine Antwort erklärte
er  aber,  dass  er  jetzt  mit  Freude  seinem  nächsten
Lebensabschnitt entgegensehe. Begleitet wurde er am Donnerstag
von seiner Frau. Sie half ihm, die vielen Abschiedsgeschenke
zu tragen.
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Christine  Busch  ist  jetzt
Bergkamens  Erste
Beigeordnete.

Der Stadtrat regelten dann danach seine Nachfolge. Neue Erste
Beigeordnete  als  Allgemeinde  Vertreterin  des  Bürgermeisters
wurde Christine Busch gewählt. Für sie stimmten in geheimer
Wahl  28  Stadtverordnete  bei  16  Nein-Stimmen  und  einer
Enthaltung.

Mit großer Mehrheit entschied sich der Stadtrat, die Stelle
eines Technischen Beigeordneten neu auszuschreiben. Der oder
die Neue könnte vielleicht schon in der Novembersitzung des
Stadtrats gewählt werden.

Keine  Mehrheit  fand  der  Antrag  der  CDU,  zunächst  auf  die
Ausschreibung zu verzichten, um zu prüfen, ob durch Änderungen
der Verwaltungsstrukturen auf einen Technischen Beigeordneten
oder  eine  Technische  beigeordnet  verzichtet  werden  könne.
Bürgermeister Bernd Schäfer erklärte, dass solch ein Schritt
zwangsläufig  die  Ernennung  eines  Fachdezernenten  für  das
Baudezernat zur Folge haben müsse. Finanzielle Vorsteile habe
die  Stadt  kaum.  Nachteil  für  die  Politik  wäre:  Nach  acht
Jahren  kann  der  Beigeordnete  als  gewählter  Beamter  wieder
„abgewählt“  werden.  Ein  Fachdezernent  sei  ein  Beamter  auf
Lebenszeit, der vom Verwaltungsvorstand bestimmt wird.
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